
有5年地區服務經驗的新民黨灣仔區候選人
黃守東，過去一直從事公關工作。他昨日接受
香港文匯報訪問時表示，公關工作與地區服務
有共同之處，就是需要「三個心」，即細心、
留心、用心。他堅定地表示，自己會用好「三
個心」的理念，來解決灣仔區諸多民生事項，
特別是交通堵塞和大廈管理維修問題。
「解決樓宇滲水問題、幫長者填寫表格、派
發基本物資……一件件小事，一步步拉近街坊
們和我的距離，在我關心他們的同時，他們也
會主動關心我的近況，以及表達對我的支持，
這就是我做社區工作的動力。」黃守東表示，
想起一幕幕成功幫助市民解決生活瑣事的片
段，想起這些街坊打招呼的表情，彷彿都在提
醒自己，需要堅毅向前行。
黃守東過去從事公關工作，他指公關工作經
驗對他服務地區提供了很大的幫助，因為所有

地區工作，本質上都需要與人接觸，而掌握良
好的溝通技巧與方法，往往會事半功倍。

在問題擴大前及時解決
他表示，公關工作與地區服務有共同之處，
就是需要「三個心」：一是細心，即要在區內
觀察入微，留意每條道路上存在什麼安全隱
患，向政府反映，在問題擴大前及時解決；二
是留心，即在與市民溝通時留意每個細節，在
出現問題前及時發現家中隱患，例如滲水問
題，從而及早向市民提供幫助；三是用心，即
用心了解市民的所需所求，以求更準確和更有
效率地為市民服務。
他認為，現時灣仔區最大的問題就是交通
堵塞，包括一些現存的巴士線路較不合理，
建議特區政府日後重組灣仔區巴士線路，讓
居民更為方便。此外，時常有大量學車在跑

馬地掃桿埔駕駛考試中心附近練習，導致交
通堵塞。他指跑馬地是居民生活區，並不適
合大量學車佔據道路，期望通過與政府的溝
通，改善該處的交通堵塞情況。
他又指，現在灣仔許多樓宇都面臨大廈管理

維修問題，例如冷氣機滴水、滲水等，當這些
舊樓收到修葺命令的時候，法團未必懂得如何
處理，這些都是區議員日後要專注的工作，希
望自己日後能成為市民與政府溝通的橋樑，傳
達好市民心聲，將灣仔區建設得更美好。

「灣仔區舊樓較多，且內
有大量劏房戶，樓宇滲水問
題非常普遍。」民建聯灣仔
區地方選區候選人穆家駿昨
日接受香港文匯報訪問時表
示，自己在地區服務的6年
間，已收到非常多市民的滲
水投訴個案，部分個案甚至
經過多方磋商依然未能解
決，對區內市民造成極大不
便。他認為交通流量和車輛
停泊問題都是區內不可忽視的重點議
題，期望日後可通過高科技逐步解決灣
仔區現存的不便，把灣仔建成更適合市
民居住和遊客前往的美好社區。
穆家駿從 2017 年開始參與地區服
務，這些年來，他對灣仔區的滲水問
題印象特別深刻。他憶起有一次自己
協助市民解決一個滲水個案，該房間
內住有一名婆婆和她的女兒，在睡房
內會有間歇性滲水情況，有時更在半
夜開始有水滲入，導致睡不安寧，甚
至需要把床搬到客廳才可休息。
他在得知該情況後，第一時間便去
信滲水辦，但由於灣仔區滲水問題過
多，滲水辦難以及時處理，而水管滲
水等個別情況又是水務署負責，導致
問題難以在短時間內解決。
在各方不斷努力下，該房間水管滲
水的情況已維修完畢，正當婆婆以為
大功告成之際，滲水情況再次出現，
進一步調查後才發現樓上地台沒有做
好，因此出現滲水情況，至今該房間
的滲水問題仍未得到妥善的解決。穆
家駿坦言，自己參與地區工作時，若

能有效幫助市民解決問題，自然會為
此感到高興，但遇到盡力卻又無法完
全解決的問題時，隨之會感到不安。
他相信新一屆區議會與過往不同，更

重視與特區政府各部門的溝通和協作，
定能更有效率解決到市民切身的問題。

倡大數據管理交通燈轉換
此外，日常交通運輸、車輛停泊等

問題，在灣仔亦較為明顯。穆家駿介
紹到，灣仔是香港流動人口密度最高
的地區之一，平時車來車往，特別是
上下班高峰，難免遇到堵塞。雖然上
下班高峰期間，不同區域的車輛數量
出入極大，但他留意到，幾乎每個交
通燈都只是按照硬性規定更換燈號，
道路使用的效率較低。因此他建議政
府採取大數據的模式來管理交通燈的
轉換，期望加強道路的使用效率。
他又指，現時許多人開車進入灣仔後
才發現沒有足夠的停車場泊車空位，希
望政府使用高科技，在主要通道中加上
大型停車場的空餘車位數量，為駕車前
往灣仔的市民帶來方便。
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◆穆家駿擺街站宣傳。 香港文匯報記者萬霜靈攝

黃守東：用好「三個心」惠民生

◆ 黃守東表示，公關工作與地區服務均需要
「三個心」，即細心、留心、用心。

舊樓滲水泊車問題須注意 候選人盼增與政府部門溝通
拆解灣仔難題 惠街坊吸遊客
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香港文匯報訊 （記者 林熹）經民聯南區西北候選人吳
日峰昨日在南區香港仔舉行造勢大會，經民聯監事委員
會主席林建岳、經民聯主席盧偉國、副主席梁美芬、副
主席林健鋒、副主席吳永嘉、秘書長陳祖恒、副秘書長
陸瀚民等逾40人到場為吳日峰助威打氣。吳日峰表示，
南區長者較多，但街道上的道路牌、升降機、無障礙設
施等指示不夠清晰，他希望政府可以加強基礎設施建
設，更加便利居民出行。
吳日峰本身是南區分區委員會成員，他指除了基建設
施，塞車、撞車等交通問題都需要重視。他又提到，南
區居民多關注華富邨重建問題，涉及到許多市民的切身
利益。他認為政府在重建期間應該公布更多詳細規劃，
讓居民知曉。他指政府亦要重視區內衞生問題。出身基
層的他已經具有逾5年地區服務經驗，未來他希望更好地
服務居民。

香港文匯報訊 工聯會新界西南團隊昨日進行花車巡
遊，呼籲市民支持今次新界西南團隊派出的7名區議會
選舉候選人。各候選人高叫口號，士氣高昂。花車由青
衣起步，全日途經葵涌、荃灣，其間在葵涌廣場，寓意
工聯戰車啟航，戰無不勝。
工聯會政務委員會副主任歐志輝、工聯會立法會議
員陳穎欣帶領7名候選人亮相，其中5人參加地方選區
選舉，兩人參加地區委員會界別選舉，包括荃灣西北
區的葛兆源、荃灣東南區的夏泳迦、葵涌西區的陳安
妮、葵涌東區的周潔莹、青衣區的彭熠銘，以及地區
委員會界別選舉荃灣區候選人孔潤生、葵青區候選人
李偉樂。

工聯首次荃灣葵青所有選區派人出選
陳穎欣表示，現時各區選情激烈，每一票都是關鍵，

儘管過去多次參選，今次區選是「最大壓力、最緊
張」。她又指，工聯會首次在荃灣、葵青所有選區派人
出選 ，7名候選人均在地區扎根多年，期待參選奪取議
席，「區區都有工聯會代表。」

工聯新界西南團隊花車巡遊
陳穎欣：今次區選「最大壓力」

◆ 工聯會新界西南團隊昨日進行花車巡遊，呼籲市民支
持該會新界西南7名區議會候選人。

香港文匯報訊 民建聯總部昨日為穆家駿舉
行了一場別開生面的集氣大會，並有民建聯四
任主席到場加持，此外還有近百名社團和鄉親
會領袖和灣仔地區「三會」成員、青年學生和
區內街坊代表到場，氣氛熱烈。民建聯主席
陳克勤表示，穆家駿是代表民建聯出選灣仔
的唯一候選人，這次集會就是為穆家駿打
氣。
曾先後擔任民建聯主席的譚耀宗和李慧琼都有

到場，他們呼籲灣仔區居民支持穆家駿，支持民
建聯。創會主席曾鈺成更為穆家駿即席揮毫，寫
下「駿入議會」四個大字，寓意將「家駿」送進
議會。
在集氣大會上，立法會議員梁熙提到，區內盛

傳穆家駿已有足夠票數贏得今次選舉，但據民調
顯示穆家駿現時只是排名第三；故此，他希望大
家切勿誤信謠言，呼籲大家全家總動員，票投民
建聯。

接受民建聯歷任主席打氣
穆家駿在接受民建聯歷任主席等的打氣後，表

示既感恩也感到責任重大。他向各位社團領袖、
地區首長和街坊承諾，這次選舉必定竭盡所能，
為灣仔社區出一份力。

謠傳穆夠票贏
實情民調僅第三

◆民建聯總部昨日為穆家駿舉行集氣大會，並有民建聯四任主席到場加持。

代表自由黨參選的宋芝齡昨日接受香
港文匯報訪問時表示，早前在疫情期
間，看到一個保安叔叔由於難以購買口
罩，因此戴着已明顯起毛的口罩，非常
辛苦，於是便想辦法購買大量口罩，派
發給有需要的市民，從此開啟自己的地
區服務之路。隨着接觸到愈來愈多市
民，宋芝齡發現，每個地區都非常需要
積極熱心的地區工作者，「只有真的投
身地區工作，才會看到許多平時無法看
見的細微之處。」
她透露，有一次自己在跑馬地看見一
個婆婆拖着行李在等候機場巴士，殊不
知原來途經跑馬地的機場巴士早已在疫
情期間暫停營運，至今仍未恢復。她便開始加強與政府及巴士公司
溝通，想盡各種辦法為當區市民爭取恢復機場巴士路線，終於得到
明確答覆，將會在11月中後重新考慮恢復該路線。
她表示，雖然只是一件小事，但每當想起能夠成功幫助到市民，

心中便會泛起一絲喜悅，認為所有辛苦都是值得的。她又指，現時
香港經濟尚未完全復甦，灣仔區有許多小商舖，依然面臨生存的問
題，自己日後可以利用自己多年來做生意的經驗，提供更多有效建
議，期望與這些商舖共渡時艱，共同為灣仔點綴美麗的色彩。

宋芝齡：與商舖共渡時艱

在灣仔區候選人中，
李碧儀算是比較資深，
她從2008年起便擔任灣
仔區區議員，多年來一
直服務市民，包括支援
大廈法團工作，跟進大
廈工程，爭取物業管理
法例和政策改革，從而
捍衛居民合理權益，並
協助20多座大廈成立法
團。她亦積極解決區內衞生、交通
難題，如跟進後巷衞生、鼠患等問
題，全面改善衞生黑點，並實地視
察不同違泊黑點，要求警方嚴厲執
法，增加雙黃線範圍解決違泊問題
等。在疫情期間，她亦站在抗疫最
前線，在全港口罩及消毒物資短缺
之時，及時搶購一批口罩，向居民
和販商派發，並向大廈送上消毒物
資及藥包，解決燃眉之急。

她承諾，會繼續積極跟進灣仔未
來的規劃發展，包括灣仔三座政府
大樓重建、推動灣仔北海濱規劃、
推動加路連山道商業用地發展項目
等。
灣仔區候選人李文偉在社交平台

表示，會以「灣仔人．灣仔心」的
理念參選2023年區議會選舉。我在
灣仔土生土長，一直從事地區工
作，未來會繼續為街坊服務。

李碧儀：跟進未來規劃
李文偉：續為街坊服務

◆李碧儀與街坊交流。
◆ 每當想起能夠成功幫
助到市民，宋芝齡心中
便會泛起一絲喜悅。

◆李文偉

吳日峰倡加強南區基礎設施建設

◆ 經民聯南區西北候選人吳日峰昨日在南區香港仔舉行
造勢大會。 香港文匯報記者黃艾力 攝

香港特區新一屆區議會選舉中，多個地方選區選

情相當激烈，灣仔區就是其中之一，該區有多達5

名候選人競爭兩個議席。多名灣仔區候選人昨日接

受香港文匯報訪問時表示，灣仔區既是舊樓林立的舊區，亦是香港

最多人經過的市區之一，其舊樓滲水情況，以及日常交通運輸、車

輛停泊等問題尤其值得注意，希望日後區議會加強與不同政府部門

的溝通，逐步解決這些老大難問題，讓灣仔區市民安居樂業，遊客

絡繹不絕。 ◆香港文匯報記者 藍松山
掃碼睇
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